



## IMSS realiza inversión histórica de 542 mdp en la rehabilitación de unidades médicas en CDMX-Sur

- Con el Programa Estratégico de Conservación, se efectuaron trabajos en consultorios, baños, farmacia, ropería, comedores, vestidores hemodinamia, hematología, nutrición y dietología, patología e imagen hospitalaria.
- Se atendieron los Hospitales Generales de Zona (HGZ) No. 1, 1-A, 2-A 8, 30 y 47, Hospital General Regional (HGR) No. 2, Hospital Psiquiátrico con Unidad de Medicina Familiar (HP/UMF) No. 10, y 25 Unidades de Medicina Familiar (UMF).
- Fernando Arturo Saldívar Subillaga, jefe del departamento de Conservación y Servicios Generales del OOAD CDMX-Sur, dijo que había hospitales que no recibían mantenimiento mayor desde hace 40 años.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó una inversión histórica de 542 millones 985 mil 209 pesos (mdp) para trabajos de mantenimiento y remodelación de las unidades médicas ubicadas en el Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) CDMX-Sur, a fin de mejorar la calidad de la atención.

A través del Programa Estratégico de Conservación, se efectuaron trabajos en consultorios, baños, farmacia, ropería, comedores, vestidores hemodinamia, hematología, nutrición y dietología, patología e imagen hospitalaria.

“El programa consiste en mejora de imagen, hospitales, patología, nutrición y dietología; en 40 años en algunos hospitales no se había llevado a cabo mejoras considerables” comentó Fernando Arturo Saldívar Subillaga, jefe del departamento de Conservación y Servicios Generales del OOAD CDMX-Sur.

Detalló que se destinaron 97 mdp a mejoras en los Hospitales Generales de Zona (HGZ) No. 1, 1-A, 2-A 8, 30 y 47, el Hospital Psiquiátrico con Unidad de Medicina Familiar (HP/UMF) No. 10, así como en el Hospital General Regional (HGR) No. 2.

Saldívar Subillaga informó que se invirtieron 186 mdp en trabajos de reparación, remodelación y adecuación de espacios como entradas principales, acabados, techumbre, vestidores, escaleras, ropería, farmacia, almacén, área hospitalaria, archivo clínico, área de altas, preparación de cirugía, instalaciones eléctricas, consultorios, fachadas, pintura y trabajos de desmantelamiento.



Además, por primera vez todos los baños y vestidores de las 25 Unidades de Medicina Familiar (UMF) y los siete hospitales de la CDMX-Sur fueron remodelados con lavabos, azulejos, regaderas, fluxómetros, retretes e instalaciones eléctricas, hidráulicas e hidrosanitarias tras una inversión total de 181 mdp.

Con una inversión de 25 mdp en áreas de patología y la Sala de Hemodinamia en el HGZ No. 1, se mejorarán las condiciones de trabajo, así como de seguridad para trabajadores y derechohabientes a través de instalaciones de ventilación, sistemas hidráulicos y eléctricos.

En tanto, con la inversión de 22 mdp en espacios de dietología y nutrición, se trabajó coordinadamente con las áreas sindicales a fin de brindar a los trabajadores espacios de calidad mediante labores de remodelación, acabados, tubería de vapor, pisos, ventilación, sistemas hidráulicos, eléctricos, cocina y comedores.

Saldívar Subillaga reportó que los trabajos de mantenimiento y mejoras de consultorios requirieron de 29 mdp, lo que permitirá contar con mejores espacios para la atención de los pacientes.

Aseguró que estos trabajos no generaron rezago en la atención médica, gracias a la coordinación de trabajo con el área médica; se prevé que todas las obras queden listas a principios de octubre de 2024.

---o0o---

**LINK DE FOTOS:**

<https://drive.google.com/drive/folders/1xpxA-sm9N44y5eMs6H5CB5fZTnInPclv>

**LINK DE VIDEO:**

<https://www.swisstransfer.com/d/1fc89885-dec4-4161-a0b9-7b1da6d4677a>